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事業系の剪定枝・刈草の
搬入先が青垣リサイクルセンターに変わりました

　４月に姫路で行われた県空手道選手権大会の
形、組み手部門でベスト３に入った荒井勇

ゆうだい

大く
ん、前田禅

ぜ ん

くん、前田麗
れ い

さん、中筋優
ゆ う と

斗くんが 6
月 16 日、林市長を訪問し、組み手や型、板割
りを披露しました。
　全国大会への切符を手にしたのは前田禅く
ん、前田麗さん、中筋優斗くん。2 年連続での
出場となった禅くんは「優勝をめざして頑張り
ます」と意気んでいました。

県空手道選手権大会で好成績！

出場者が市長表敬訪問

林市長と組手のポーズをとる荒井勇大くん、前田禅くん、
前田麗さん、中筋優斗くん（左から）

兵庫五国の魅力を発信するため

デブ猫ちゃんが丹波市を訪問

　

　 
　７月 5 日、毎週土曜日に神戸新聞で連載中の
創作童話「かなしきデブ猫ちゃん　マルのはじ
まりの鐘」を通して兵庫五国の魅力を発信する
ため、主人公の「マル」が丹波市を訪問しました。
　市内各所を訪問し、地元の子どもらと交流し
た後、ちーたんと一緒に訪れた丹波竜化石工房

「ちーたんの館」では、丹波竜の全身骨格（レ
プリカ）の迫力に圧倒されていました。

丹波竜の全身骨格に圧倒されるマル（写真左）

氷上高校女子バレーボール部！今年も県代表に

全員バレーで 41 回目のインターハイへ
　
　7 月 4 日、氷上高校女子バレーボール部が全国
高等学校総合体育大会（インターハイ）出場を報
告するため、林市長を訪問しました。県予選を勝
ち抜き、6 大会連続 41 回目のインターハイに出
場します。
　主将の宮崎真

ま な

菜さんは「粘りの守備をさらに強
化。チーム力は他のチームより断然上だと自信が
ある。みんな今まで以上に気合が入っています」
と意気込みを話しました。

健闘を誓った宮崎さん（写真中央）と川
か わ つ り

釣監督（写真右）

伝統ある檜
ひ わ だ ぶ き

皮葺と生徒の思いを新校舎へ

中学生が檜皮葺施工体験

　6 月 8 日に山南中学校、10 日に和田中学校で、
新中学校開設記念と生徒たちの思い出づくりと
して「綴

つ づ

り皮
か わ

」の作業が行われました。両校の
生徒 73 名が作った綴り皮には、生徒たちの思い
が書かれており、新中学校のランチルームの壁
の一部になります。
　参加した生徒は「柔らかい皮に釘を打つのが
難しかったけど、貴重な経験ができた」と話し
ました。

皮の長さを揃え、2 枚の皮をつなぎあわせる「綴り皮」の
作業をする和田中の生徒


